



Einladung zu den Vereinsmeisterschaften 2021

Liebe Tennisfreunde,

hiermit möchte ich alle aktiven Tennisspielerinnen und Tennisspieler zu den diesjährigen Vereinsmeisterschaften herzlich einladen.

Wie auch in den vergangenen Jahren werden in diesem Jahr wieder sieben verschiedene Wettbewerbe ausgespielt (**Einzel:** Damen, Damen Ü50, Herren, Herren Ü50, **Doppel:** Damen, Herren und Mixed).

Da wir in diesem Jahr für alle Konkurrenzen wieder einen gemeinsamen Finaltag (Samstag 11. September) haben, werden die Wettbewerbe innerhalb von 3 Wochen fast parallel ausgespielt (siehe Anhang „Ablauf der Vereinsmeisterschaften“).

Daher ist es auch wichtig sich innerhalb der Einschreibefrist für die jeweiligen Konkurrenzen separat einzuschreiben.

Meldungen können ab sofort abgegeben werden. Entweder durch Eintragen in die entsprechenden Meldelisten am Tennishäuschen oder direkt an mich per Mail oder telefonisch (06571-954575).

Die Meldefrist endet am Mittwoch, 18. August 20:00 Uhr.

Hinweise zu den Meldungen:

- bei den Wettbewerben der Damen, Herren, Doppel und Mixed sind Meldungen der Jugend ab 16 Jahren (in Ausnahmefällen ab 12) zugelassen und ausdrücklich erwünscht.
- Bei der Herren 50 Konkurrenz sind natürlich nur Herren zugelassen die schon über 50 Jahre alt sind. Alle Herren Ü50 können sich natürlich zusätzlich in der Herren-Konkurrenz melden.
- Doppel und Mixed werden jeweils mit festen Spielpartnern gespielt.
- Im Doppel werden die gemeldeten Paarungen auf Ihre Spielstärke überprüft um unfaire Paarungen zu vermeiden.
- Einzelanmeldungen sind bei den Doppelwettbewerben zulässig. Die Spieler bekommen dann einen Partner aus weiteren Einzelanmeldungen zugelost. Sind keine weiteren Einzelmeldungen vorhanden wird der Spieler nicht berücksichtigt.

Die Gruppenauslosung findet am **Freitag den 09. August um 18:00 Uhr** auf der Tennisanlage statt.

Zum Spielmodus siehe auch Anhang „Ablauf der Vereinsmeisterschaften“:

Es wird im normalen Medenspielmodus gespielt, d.h. zwei Gewinnsätze, ein nötiger 3. Satz wird im Champions-Tiebreak ausgespielt. Beim Stand von 6:6 wird in jedem Satz ein Tiebreak gespielt.

Während der Vereinsmeisterschaften findet keinerlei Mannschaftstraining statt, da die Platzkapazitäten für die Vereinsmeisterschaftsspiele gebraucht werden.

Für weitere Fragen oder Anregungen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Ich hoffe auf eine rege Teilnahme in allen Wettbewerben, ein schönes Turnier mit spannenden Spielen und ein „Tennisfest“ am Finaltag.

Mit sportlichen Grüßen

Michael Daufenbach (Sportwart)